



Rubalcava renuncia al PRI y manifiesta apoyo a Sheinbaum

Valora integrarse al equipo de la precandidata por la buena coordinación entre gobiernos cuando encabezó la CDMX, indica; “no quiere decir que ya me sumé a Morena”, aclara el edil

LAURA ARANA

—metropoli@eluniversal.com.mx

El alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, renunció este jueves al Partido Revolucionario Institucional (PRI) y decidió apoyar a la precandidata de la coalición Juntos Hacemos Historia, Claudia Sheinbaum, para la Presidencia de la República en 2024.

“Dejamos el Frente Amplio y hemos empezado a valorar la posibilidad de acompañar en el proceso a la doctora Claudia Sheinbaum, porque tuvimos buena coordinación entre nuestros gobiernos, algo que no encontramos en el Frente”, destacó en conferencia de prensa.

El edil, quien contendió por el PAN, PRI y PRD a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, informó sobre su decisión después de que el tricolor desechara su petición de responder sobre el proceso interno que designó a Santiago Taboada como precandidato de la coalición Va por la CDMX, después de que el Tribunal Electoral capitalino instruyó que atendiera la queja.



Ante la respuesta del PRI, Adrián Rubalcava evaluó su decisión y desistió de su proceso legal ante el Tribunal Electoral local, el cual inició para que se le respetarán sus derechos político-electorales y así pudiera participar en la contienda.

Ante ello, el alcalde mencionó que no peleará más y decidió, junto con un estimado de 10 mil militantes y 30 consejeros del Revolucionario Institucional, renunciar al partido y se prevé que se sumen en próximos días 20 mil más.

Indicó que su apoyo a Claudia Sheinbaum no es sinónimo de que se vaya a ir a Morena, sino que apoya a la exjefa de Gobierno por el buen trabajo y coordinación que desempeñaron juntos cuando estuvo en la administración capitalina.

“Esto no quiere decir que ya me sumé a Morena, porque luego especulan”, sentenció.

“He decidido apoyar con mi equipo de trabajo a la doctora Claudia Sheinbaum en reconocimiento al trabajo que hizo en Cuajimalpa, pe-

ro eso no significa que ya me sumé a Morena”, remarcó el edil.

Rubalcava agregó que no ha hablado con Santiago Taboada a raíz de que fue designado precandidato de la coalición Va por la CDMX; sin embargo, aclaró que no apoyará a alguien que tiene antecedentes de corrupción. “No puedo acompañar una candidatura que permite ver indicios de actos de corrupción, una candidatura que parece que le preocupa más el tratar de proteger la impunidad antes de reflejar la transparencia”, dijo.

“No tiene caso pelear por algo que huele mal, se ve mal, camina mal”, mencionó el expriista, por lo que resaltó que “caminaremos con Claudia Sheinbaum Pardo, si esta así lo acepta, porque México necesita un cambio, pero no de cargos públicos, sino de decisiones basadas en la honestidad.

“La voy a apoyar de manera desinteresada a Claudia Sheinbaum; que ella me diga cómo, cuándo y dónde, porque con o sin chamba, trabajaré por México”, expuso.

El alcalde apuntó que el panista Jorge Romero le comentó que “la candidatura a la Jefatura de la Ciudad de México ya estaba acordada con el dirigente del PRI [Alejandro Moreno] desde hace seis meses, o sea, imagínense entonces para qué me dicen que me registre y hacer todo el *show*”, arremetió. ●

ADRIÁN RUBALCAVA

Alcalde de Cuajimalpa

“No puedo acompañar una candidatura [en el Frente] que permite ver indicios de actos de corrupción, que le preocupa más el tratar de proteger la impunidad”



El alcalde Adrián Rubalcava aseguró que en el Frente Amplio no encontró la coordinación deseada en la contienda por la Jefatura de Gobierno. Junto a él, 10 mil militantes y 30 consejeros del PRI también renunciaron al partido.